



[Angela Merkel and Vladimir Putin \(2018-05-18\)](#) by kremlin.ru under CC BY 4.0

Wladimir Putin erschüttert Deutschland

- Josue Michels
- [08.09.2020](#)

Der versuchte Giftmord am russischen Regimekritiker Alexej Nawalny erschüttert Deutschland. Es ist sicherlich nicht der erste Mordversuch, der dem Anschein nach auf Geheiß des russischen Präsidenten Wladimir Putin begangen wurde, aber er kommt zu einer turbulenten Zeit in der deutschen Politik. Die deutsche Partnerschaft mit Russland wird immer mehr infrage gestellt, die Spannungen nehmen zu und insbesondere gerät ein Projekt stark unter Druck: Nord Stream 2.

Nord Stream 2 war nie ein beliebtes Projekt. Im In- und Ausland wurde die Gaspipeline häufig kritisiert. US-Präsident Donald Trump hat 2019 Sanktionen gegen Nord Stream 2 in Kraft gesetzt. Bis vor kurzem verteidigten viele Politiker in Deutschland das Projekt, doch so wie Putins Aggressionen zunehmend schärfer werden, wird dies immer schwieriger.

Wladimir Putin wird seit mehr als 15 Jahren vorgeworfen, unliebsame Gegner vergiftet zu haben. Mit anderen Worten, Kinder und Jugendliche in Deutschland sind mit dem Wissen über diese Anschuldigungen aufgewachsen und fragen sich nun, wie ihre eigene Regierung ein so enges Bündnis mit einem autokratischen Regime eingehen kann.

Posaune-Redakteur Deryle Hope bemerkte: „Weitere russische Aktivisten, die den Kreml kritisiert haben und vor dem Fall Nawalny Opfer einer Vergiftung wurden, sind Alexander Litwinenko, der starb, nachdem er Tee getrunken hatte, der mit radioaktivem Polonium-210 versetzt war; Anna Politkowskaja, die 2004 vergiftet und später erschossen wurde; Vladimir Kara-Murza, der 2015 und 2017 vergiftet wurde; Sergej und Julia Skripal, die mit dem Nervengas Nowitschok vergiftet wurden; und Pjotr Wersilow, der 2018 vergiftet wurde und zur Behandlung in ein Berliner Krankenhaus geflogen wurde. Dies sind nur einige der dokumentierten Fälle, die bekannt sind.“

Putin ist auch dafür bekannt, autokratische Regime auf der ganzen Welt zu unterstützen, wie zum Beispiel in Syrien.

Putin besiegelte bereits 2005 den Deal über die erste Nord Stream Pipeline. Damals traf er sich mit dem damaligen Bundeskanzler Gerhard Schröder und mit Angela Merkel, die in besagtem Jahr die nationalen Wahlen in Deutschland gewinnen sollte. Schröder besiegelte den Deal der Pipeline und Merkel unterstützte diesen Deal ebenfalls.

Wladimir Putin hat einen ungewöhnlichen Einfluss auf Anführer verschiedener Nationen. Er führt auch eine der mächtigsten und gefährlichsten Nationen der Welt an. Die Tatsache, dass Deutschland weiterhin mit Putin zusammenarbeitet, macht ihn umso gefährlicher.

Die Bibel hat auch viel zu den heutigen Entwicklungen zu sagen. Hesekiel 38, 8 bezieht sich auf unsere Zeit, „das Ende der Zeiten“. *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry bemerkte: „Dieses Kapitel enthält eine welterschütternde Botschaft über das mächtige russische Reich und seinen allseits gefürchteten ‚Fürsten‘“. Fordern Sie ein kostenloses Exemplar von Gerald Flurrys Broschüre [Der prophezeite ‚Fürst von Russland‘](#) an, um zu erfahren, was die Bibel über Russland und seinen prophezeiten Anführer verrät.

